
INR 85/2024 
OGGETTO : Interrogazione del Consigliere del Gruppo Partito Democratico Alessandro Masi sulla 
interruzione del rapporto di Sigerico spa con il proprio direttore generale. 

 -_- 
 
 

Il Consigliere del Gruppo Partito Democratico Alessandro Masi ha presentato la seguente 
interrogazione che integralmente si trascrive: 
 
“” 

PREMESSO 
  

- che nei giorni scorsi abbiamo appreso - sempre dalla stampa, naturalmente - che il direttore 
generale di Sigerico spa ha interrotto il proprio  servizio consensualmente con la società; 
  
- che in attesa che si svolgano le procedure per l’individuazione del nuovo direttore generale, si dice 
che  le funzioni siano state assunte dal presidente del consiglio di amministrazione; 
  
- che l’avvicendamento di un nuovo direttore generale è sempre un cambiamento forte, soprattutto 
per una società giovane come Sigerico spa, che ha in gestione servizi delicati per la Città, quali la 
gestione dei parcheggi, la gestione dei tributi,  Santa Maria ed Ostello, e dalla quale ci sono grandi 
aspettative da parte dell’amministrazione comunale; 
  
- che siamo a pochi giorni all’approvazione del bilancio della società, partecipata al 100% dal 
nostro Comune, e che è urgente informare il consiglio comunale su questo passaggio rilevante; 
                                                                           
                                                                       TUTTO CIÒ’ PREMESSO  
  
si interroga il sindaco o il competente assessore  per conoscere: come mai, dato che 
l’interruzione sarebbe consensuale e siamo a pochi giorni dall’approvazione del bilancio, non 
ci sia stata la possibilità di dare subito corso alle procedure per l’individuazione di un nuovo 
direttore generale ed evitare che si sommassero sul consiglio di amministrazione i poteri di 
indirizzo dell’azienda con quelli di gestione. 
  
Siena, 22 maggio 2024 
  
  

F.to MASI Alessandro 

           


